
 

 4月 13日にいただいたご意見  

内 容 

最近透析送迎車が奥の駐車場で待機し待つのがひじょうに長く感じている。これから暑

くなり車内が涼しくなるのに時間がかかり不愉快になると思う。一台だけでも近くで待

機して欲しい。 

 

お返事 

この度は貴重なご意見をいただき有り難う御座います。 

まず、玄関前は多数の通院患者さんが往来され、また、駅便送迎車輌の待機場所となっ

ています。待機車輌が増えると通院患者さんの駐車場所が減り、また、事故にも繋がり

かねないため、往来の多い時間帯は裏の駐車場で送迎車輌を待機させています。 

ご不便をお掛けしますがご理解いただけます様お願いします。 

 

 

 


